



MAISON DATCHA - PAVILLON DE LA RUSSIE

Nogent-sur-Marne, France

Architecte

Frédéric Bogino Architecte DPLG

Paris

France

Réalisation des travaux en RHEINZINK

ACORUS TECHNIBAT

Gennevilliers

France

Données techniques

Détails architecturaux:

RHEINZINK-GRANUM skygrey

Toiture: Système à tasseaux Bardeaux carrés

RHEINZINK-GRANUM skygrey

Copyright photo

Safidrone

La Maison Datcha, également connue sous le nom de Pavillon de la Russie, représente un morceau chargé d'histoire. Véritable phénomène architectural et culturel en Russie, le terme Datcha («дача» en russe) désigne une *résidence secondaire slave située à la campagne*.

Ce bâtiment emblématique de l'architecture russe a participé à l'exposition universelle de 1878 à Paris, exposition qui, depuis sa première apparition en 1851 à Londres en pleine révolution industrielle, a toujours eu pour objectif de mettre en avant les compétences techniques et artistiques des différentes nations. Le choix des bardeaux s'est donc imposé naturellement à l'époque en raison de l'héritage architectural russe, les bardeaux en bois étant courants dans les villes et les villages typiques du pays.

Déplacé de la capitale à Nogent-sur-Marne (94), ce pavillon est désormais une résidence privée. Lors de sa rénovation, l'entreprise ACORUS TECHNIBAT a opté pour notre gamme RHEINZINK-GRANUM skygrey pour la toiture ainsi que pour les ornements. Les bardeaux carrés posés en losange ont été façonnés sur notre site de production et de façonnage situé à Neulise dans la Loire.

